

Asfaltado Puente Paucartambo-Oxapampa

Uno de mis primeros compromisos, fue realizar gestiones que permitan la integración vial de los pueblos de nuestro departamento, especialmente de Oxapampa que se encuentra casi en completo abandono; Por ello hemos tomado especial interés de atención a las provincias de Oxapampa y Daniel Carrión.

Iniciamos las gestiones tomando como prioridad el asfaltado de la carretera Oxapampa- Puente Paucartambo, presentando para ello el expediente a la Presidencia del Congreso , el que a su vez deriva al Ministerio de Transportes, Comunicaciones, Vivienda y Construcción , para que realice y acelere el estudio definitivo de este importante Proyecto. Este Despacho del Ejecutivo con fecha 8 de marzo del 2002 responde haciendo conocer que, el Proyecto estará definitivamente concluido antes del fin del mismo mes.

Con esta buena noticia, enviamos un pedido urgente al Sr. Presidente de la República, para que a través del Ministerio de Economía y Finanzas asigne el presupuesto correspondiente.

El gobierno a través del CESPPASCO asigna la suma de 10 millones 110 mil dólares americanos. Estamos seguros que esta vía favorecerá sustancialmente a los oxapampinos.